

あみ小



https://www.town.ami.lg.jp/ category/16-5-2-0-0-0-0-0-0.html

阿見町立阿見小学校 令和5年7月20日

暑い毎日が続いています。「今日の暑さ指数」が"危険""厳重警戒"になると、子 ども達は、大好きな外遊びや体育を制限されてしまいます。そんな中でも、室内での 過ごし方を工夫しています。明日から夏休み、ご家庭でも暑い日の室内での過ごし方 を工夫していただければと思います。

6月 | 4 日(水) 阿見町あいさつ運動





町青少年健全育成事業の一環として、「町あいさつ運動」が行われました。地区長様を はじめ、多くの地域の皆様にご協力いただきました。子ども達は少々緊張しながらも、 気持ちのよいあいさつを心がけていました。このような機会をもてることは、子ども達 のマナーアップ向上につながります。ご来校いただき、誠にありがとうございました。

6月・7月 校内あいさつ運動







3・4・5・6年生が、登校した児童に元気にあいさつを行っています。雨や暑さに負けず、室 内外であいさつの声が響いています。阿見小の行動目標である「あいさつ」、ただ大きな声を 出すだけでなく、"相手が気持ちよくなるあいさつ"とはどんなものか、よい見本となる児童の名 前が、全校放送で紹介されています。

6月23日(金) 2年生遠足 アクアワールド茨城県大洗水族館





春の遠足の最後が2年生の遠足でした。到着してすぐ見学した「アシカとイルカのショー」で は、水がバシャバシャ飛んできて、大興奮でした。また、グループで館内を見学した時は、とても 大きな水槽に魚が泳いでいる姿に魅了されました。短い時間で見学したので、もっとじっくり見 学したかったかもしれません。夏休み中にご家族でプチ旅行!もよいですね。

7月4日(火)・5日(水) 5年生宿泊学習 自浜少年自然の家







【入所式の様子】

【キャンプファイヤーの様子】

【朝のラジオ体操の様子】







【ウォークラリーの様子】

【焼き杉板体験の様子】

【飯ごう炊飯の様子】

5年生は、行方市にある「白浜少年自然の家」に I 泊2日の宿泊学習に行きました。子ども達は、それぞれのイベントを楽しみ、盛り上げることはもちろんのこと、家族のもとを離れ、友達と食事をしたり寝泊まりしたりする体験に、大変興奮していました。施設の中では、「あいさつ」「時間を守る」等、行動目標に沿って生活できていました。また、活動後の後片付けに率先して取り組むなど、素晴らしい態度を見せてくれました。

7月7日(金) 家庭教育学級 給食試食会







| 年生の役員さんで企画・運営される家庭教育学級、第2回は「給食試食会」でした。 28名の | 年生の保護者の皆様にご参加いただき、食育の研修、子ども達の給食準備の参観、給食の実食をしていただきました。阿見町の給食は他市町村からも「温かくて、おいしい!」と評判ですが、参加された保護者の皆様の感想をぜひ、お聞かせください。

7月13日(木) 民生委員学校訪問

令和5年度阿見中学校区民生委員

(児童福祉部会)

荒木 隆史 様 豊島 光子 様 岩月 邦雄 様 大久保玲子 様

青山 和江 様

日頃から、地域の見守りをしてくださる民生委員さんによる学校訪問が行われました。学校の取組や地域で見守りが必要な場所等について情報交換を行いました。

おしらせ

- ★ 大変暑い日が続いています。9月以降の登下校についても熱中症対策をお願いします。 クールタオル、ネッククーラー、日傘等の使用に関しては、ご家庭の判断で必要な物をお使いください。室内に入ったら、危険防止のため、取り外すよう指導しますのでご承知おきください。また、物の管理責任は、記名するなどご家庭でお願いします。
- ★ 夏休みから、タブレットの持ち帰りが始まります。ご自宅での活用やランドセル内の持ち物 等、お困りのことがあれば、お気軽にご相談ください。